

# Seremi de Educación afirmó que mantiene puente de comunicación abierta con todos los estamentos

**INICIO DEL AÑO ESCOLAR.** Colegio de Profesores sostiene que ellos no han cerrado el diálogo, pero consideran que Selles solo entorpece la educación pública.

Dayana Muñoz Araya  
 cronica@dairioatacama.cl

El seremi de Educación, Pablo Selles, afirmó que mantiene puentes de comunicación abiertos con todos los actores de la comunidad. Esto en respuesta a las declaraciones de la secretaria del Colegio de Profesores de la región, quien sostuvo que la relación con el secretario regional ministerial están quebradas y que no es un interlocutor válido en la materia.

Respecto al inicio del año escolar la autoridad afirmó que las condiciones de infraestructura y convivencia escolar están garantizadas para el comienzo de las clases. Por su parte, desde el magisterio sostuvieron que eso se verá cuando los docentes lleguen a las aulas, ya que en otras oportunidades las autoridades han anunciado planes y mejoras que no se han concretado en las formas y plazos prometidos.

## CONFLICTO

Un quiebre en las relaciones entre el Colegio de docentes de Atacama y el Seremi Pablo Selles se reveló este jueves, a días del inicio del año escolar en la región.

Yariela Ardiles, secretaria Regional del Colegio de Profesores, sostuvo que, para el organismo el seremi ya no es interlocutor válido, además agregó que la autoridad encubrió malas prácticas de la dirección del Servicio Local de Educación (SLEP) Atacama.

Frente a estas declaraciones, Selles sostuvo que, "como ministerio de Educación y Seceduc nosotros mantenemos un puente de comunicaciones abiertas con todas las institu-



EL MAGISTERIO DESCONFÍA DE LOS ANUNCIOS DE SEREMI DE EDUCACIÓN.

ciones de las comunidades, es un mandato de parte del ministerio tener los canales abiertos", señaló.

En este sentido, el seremi de Educación resaltó que "todo nuestro trabajo en conjunto, ha sido con el Colegio de Profesores, con los directores, con los asistentes de educación, con los estudiantes, porque nosotros lo que queremos es el fortalecimiento de las comunidades educativas, en los distintos estamentos y actores que están trabajando, por supuesto incluyendo a los apoderados", afirmó Selles.

Por su lado, el Colegio de Profesores declaró que, "nosotros no cerramos el diálogo, decimos que él no tiene ninguna incidencia en el SLEP Atacama. Él la tuvo durante la gestión de Cecilia Brito, que era directora suplente del año pasado y es lo que nosotros decimos que cubrió, tapó, mintió a las comunidades educativas", indicó Ardiles.

La representante de los docentes, además agregó: "él no hizo mesas técnicas, no hubo conversación directa con él cuando había problemas en los colegios y hoy día sale co-

mo que quiere ser el salvador de la educación. Creo que el rol del Seremi está bastante al debe con la educación pública", enfatizó.

## PREPARACIONES E INCRECULIDAD

Respecto al próximo inicio del año escolar el seremi de Educación indicó que se han mantenido en continuo trabajo coordinado con los distintos estamentos educacionales para garantizar un buen inicio de las clases. Comprometiéndose a "mejorar las condiciones de educación, de enseñanza y aprendizaje de nuestros estudiantes", declaró la autoridad regional.

En ese sentido, Selles destacó los trabajos en torno a mejorar la convivencia escolar, sosteniendo mesas de seguridad, además garantizó el funcionamiento de las cocinas para entregar alimentación a los estudiantes, así también señaló que "se están concretando las distintas licitaciones de aseo industrial, de limpieza, de materiales pedagógicos", resaltó el seremi.

Respecto a las garantías que deberían ofrecer las autoridades para comenzar el año

escolar, desde el magisterio comentaron que, "el inicio lo va a marcar cuando los docentes lleguen allá a hacer clases, pero claramente hay cosas que son falsas. Por ejemplo, Cecilia Brito anunció que la primera semana de enero se derrumbaba el pabellón del Instituto Comercial y eso pasó recién hace dos semanas. Por otro lado, a la comunidad de Los Loros le comprometieron una establecimiento para 2026, hoy dicen que va a estar para 2027", apuntó Ardiles.

La dirigente además sostuvo que "hay situaciones que hoy día deberían estar viendo en los colegios como lo de la Juanaeb, si hay material disponible para los establecimientos educativos, los set de enseñanza, ver los reconocimientos oficiales de los establecimientos, situaciones que le competen al seremi de Educación, cosas que tiene que gestionar. Lo único que él sabe es entorpecer a la educación pública y nosotros con eso nos vamos a empatizar y no vamos a estar de acuerdo", concluyó.

Respecto a la situación del Liceo Comercial el seremi de Educación indicó que los trabajos de demolición finalizarán el 31 de marzo para posteriormente realizar un proceso de acondicionamiento que permitiría que el establecimiento estuviera operativo en junio o julio de este año.

En cuanto a la situación de la Escuela Fronteriza de Los Loros señaló que como gobierno están haciendo "revisión de las observaciones para sacar la resolución social, para empezar los procesos de construcción durante este año. Durante ese tiempo los estudiantes estarán en el Liceo Luis Uribe de Tierra Amarilla", declaró. C3